



Vor ungefähr 300 Jahren wurde der Vorfahre der heutigen Klaviere und Flügel entwickelt. Endlich gab es ein \_\_\_\_\_ Instrument, das auch für große Konzertsäle geeignet war.

Im Normalfall hat ein Flügel insgesamt \_\_\_\_\_ weiße und schwarze Tasten. Zum Glück werden die weißen Tasten heute aus Holz mit weißem \_\_\_\_\_ darauf hergestellt. Früher wurde dafür Elfenbein genommen. Das ist jetzt natürlich \_\_\_\_\_.

Die schwarzen Tasten wurden schon immer aus dunklem \_\_\_\_\_ hergestellt. Jede Taste schlägt 1 bis 3 Saiten an: Bei den tiefen Tönen ist es nur eine Saite, bei den ganz hohen sind es 3. So klingt der Flügel in jeder Höhe ungefähr \_\_\_\_\_ laut.

Der Flügel ist heutzutage ein beliebtes Instrument in klassischer \_\_\_\_\_, im Jazz und in der Popmusik.

-----  
Trage die Begriffe in die Lücken oben ein:

gleich

Kunststoff

Musik

lauteres

verboten

88

Ebenholz